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Arranca campaña Julio César López Ruelas 
candidato a presidente municipal de Xalisco
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Inicia en Tecuala 
la campaña de los 
candidatos de la 
coalición “Por el 
Bien de Nayarit” 

Mil empleos se generarán con 
la reducción de sueldos de los 

funcionarios: Roy Gómez
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Cientos de 
priístas acudieron 
al arranque de 
campaña de Chava 
Saldaña en Tuxpan a10

Trabajadores 
deben recibir 
salarios y 
prestaciones al 
corriente: Raúl López 

 *Por la coalición por el “Bien de Nayarit” 
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MomentoPolítico
Por Brígido Ramírez Guillén

Decano del periodismo en Nayarit

Opinión2

UN ARRANQUE DE CAMPAÑA SIN 
MARIACHIS, SIN ACTOS ESPECTACULARES

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

Tres de mayo, marcó en el calendario electoral 
del 2014 el inicio de las campañas políticas 
de los candidatos a Presidentes municipales, 
diputados, síndicos y regidores y en la práctica 
se vio la ausencia de los eventos espectaculares 
como ocurría en las épocas pasadas, las 
marchas por las principales calles y avenidas 
de la ciudad capital al son de las bandas y 
mariachis, que concluían con los vibrantes 
discursos de algunos de los aspirantes a esos 
cargos de elección.... Era idea de los viejos 
políticos de ganar la calle desde un principio 
de las campañas, de estar cerca de la gente, 
de los sectores de la sociedad, para que en 
el momento de ser convocados, reunirlos y 
formar una sólida unidad hasta llegar al final 
de la contienda electoral con el triunfo de 
los candidatos.... El Partido Revolucionario 
Institucional despertó el día con un buen número 
de seguidores y posteriormente recordó la fecha 
con una intrascendente conferencia de prensa 
en su sede oficial en que el candidato a presidir 
el Ayuntamiento de Tepic, Roy Gómez, hizo la 
presentación de algunas de sus propuestas, 
como la referente a la disminución de los 
sueldos, desde el alcalde, síndico, regidores 
y funcionarios de primer nivel.... Roy ganará 
en su sueldo, treinta por cieno menos, síndica 
y regidores, veinticuatro por ciento menos, y 
los funcionarios, el veinte por ciento menos, 
con lo que se ahorrarían cincuenta millones 
de pesos en los tres años que “se destinarían 
única  y exclusivamente para un programa de 
empleo temporal con seguro social”.... Cabe 
mencionar que la dirección estatal que preside 
el maestro Juan Carlos Ríos Lara, un día antes 
dio posesión a Raúl Rodrigo Pérez Hernández, 
como coordinador de las campañas de los 
candidatos del Partido Tricolor.... Rodrigo, de 
gran capacidad como funcionario, decidido por 
convicción propia presentó su licencia para 
separarse del cargo como Secretario de Turismo 
y de la Dirección de Prensa del Gobierno del 
Estado para sumarse a las actividades de su 
partido como coordinador.... El Partido del 
Trabajo y el Movimiento Ciudadano movilizaron 
a reducidos números de sus seguidores por el 

centro de la ciudad, destacando la presencia 
de sus candidatos a alcalde, sindicatura y 
regidores.... En ese grupo del Movimiento 
Ciudadano vimos al periodista Rogelio Plascencia, 
que en esta contienda del 2014, se enfrentará 
a Gianni Ramírez del PRI, como candidato a 
diputado por el Quinto Distrito, acompañado por 
Alejandro Trejo y Laura Sánchez, candidatos 
a regidor por la demarcación Uno.... Sin 
mucho aspaviento, el candidato a alcalde de 
la capital por la alianza del pacto, PRD-PAN, 
doctor Leopoldo Domínguez, hizo un recorrido 
por varias calles y avenidas, para saludar a la 
gente, haciéndose acompañar por aspirantes 
a diputaciones y a regidores… Pasó el primer 
día de la campaña electoral y  por lo que 
respecta a Tepic los ciudadanos se mostraron 
indiferentes, sin el entusiasmo que pudiera 
abarcar una fecha de gran trascendencia en 
la efeméride de una contienda política, en 
que se renovarán los veinte Ayuntamientos 
y la Legislatura local… Las coaliciones y los 
partidos independientes tienen en frente una 
gran tarea, de movilizar la conciencia de la gente 
y sentir su urgente participación para cambiar 
el estado de cosas en cada municipio y Distrito, 
para hacer de Nayarit un Estado más próspero, 
con mayor desarrollo, en que siga habiendo 
paz, orden y tranquilidad… La visión de los 
candidatos debe de centrarse en más obras de 
infraestructura, más empleo con sueldos bien 
remunerados, mejores servicios públicos, más 
salud, mejor educación, mayor atención a los 
centros productivos y a la comercialización, 
y sobre todo combate a la corrupción y en la 
garantía de funcionarios honestos… Con la 
fecha que comentamos, el gobernador Roberto 
Sandoval Castañeda entra a la veda electoral, 
manteniéndose al margen de las campañas, 
sin inaugurar obras y cualquier acción de 
gobierno para respetar los tiempos que marca 
la Ley Electoral… El mismo Jefe del Ejecutivo 
reiteró que se mantendrá al margen el proceso 
y se dará todo tipo de garantías a partidos, 
candidatos y electores en esta justa ya puesta 
en marcha… Hasta la próxima…*Decano del 
periodismo en Nayarit.

Desde hace bastante tiempo atrás hemos 
hablado en este espacio sobre la educación en 
general  y en especial sobre la educación pública 
en el país. Hemos señalado puntualmente las 
insuficiencias del fenómeno educativo limitantes 
para tener en México una educación pública de 
calidad. Sin embargo como las pruebas oficiales 
aplicadas a la niñez nayarita y mexicana sólo han 
servido para darnos cuenta que educativamente 
somos un fracaso como entidad y como país, 
es relevante que retomemos el tema.

La educación en cuanto tal y como fenómeno 
social tiene que ver con la asimilación por un 
lado y con la transmisión por el otro, de toda la 
experiencia histórico-social de la humanidad; la 
experiencia histórico-cultural de las generaciones 
salientes que las nuevas generaciones de 
humanos deben apropiarse. Pero además, la 
educación debe formar individuos conforme las 
nuevas condiciones de vida y debe instrumentar 
a las nuevas generaciones con el propósito 
de que resuelvan los problemas pendientes 
y satisfagan algunas de las necesidades 
visualizadas como del futuro. 

Estas funciones no siempre las desempeñó 
el Estado. Más aún, en ciertos países las 
desempeñan Instituciones Privadas. Y en 
México las realizan tanto Instituciones Privadas 
como Públicas. 

En cuanto a la masificación de 
la educación, o mejor dicho, en 
cuanto se requirió que la educación 
llegara a las masas, y ante la 
premura de tener una mano de 
obra con cierto grado de cultura 
y de habilidades desarrolladas, el 
Estado en cuanto tal asume estas 
funciones mediante la llamada 
"Educación Pública".  El Estado 
Mexicano no queda exento de 
jugar tal papel. Al igual que otros 
Estado-nación debe satisfacer la 
necesidad objetiva del capitalismo 
de capacitarle a la mano de 
obra que necesita. Por eso de 
conformidad con la demanda de 
mano de obra y su cualificación se 
diseñaron las Políticas Públicas 
tanto para formar a los docentes 
como para adiestrar la fuerza de 

trabajo requerida. 

En México según las autoridades educativas 
todo marchaba de maravilla. Sin embargo 
en cuanto nos sometieron a evaluaciones 
internacionales saltó la verdad de los hechos. 
México se localiza entre los últimos lugares en el 
comparativo con otros países. En otras palabras, 
la educación pública y privada en nuestro país es 
un fracaso. Han fracasado las Políticas Públicas 
en Educación. Han fracasado las Normales, en 
cuanto Instituciones del Estado Mexicano para 
formar al magisterio nacional y estatal. Han 
fracasado los Planes y Programas de estudio 
en todos los niveles educativos. Ha fracasado 
el SNTE como organismo aglutinador de los 
maestros y responsable de la implementación 
del Proyecto Educativo del Estado Mexicano. 
Y ha fracasado el Presidente de la República 
como titular del Poder Ejecutivo de la Nación 
y responsable directo de la Educación Pública. 
Ante tal fracaso no se puede permanecer callado 
ni mucho menos indiferente. Por lo pronto 
debieran de salir quienes están a cargo de los 
organismos educativos, se debiera de revisar 
la pertinencia de los planes y programas de 
estudio de las normales e instrumentar cursos 
de capacitación para el magisterio en activo. Y 
sobre todo, se debe ciudadanizar la decisión 
mediante la instrumentación de mecanismos 
de amplia participación ciudadana.

EL FRACASO DE LA 
EDUCACIÓN EN MÉXICO

Por Octavio 
Camelo 
Romero

EN CELAYA, MUJER DENUNCIA 
VIOLACIÓN Y MP LA ACUSA DE 

MENTIROSA.

v

E P I G R A M A
Por: Igibato

- - - - - -
La M.P. era mujer
y si el caso no atendió
es porque quería saber
qué tal era el violador.
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vEl acoso escolar o bullying nunca inicia en la 
escuela, sino en los hogares: Leopoldo García  

Se llevó a cabo a las cero horas 
de este martes 3 de junio, la Séptima 
Sesión Ordinaria del Consejo Local 
Electoral, encabezada por el Consejero 
Presidente Sergio López Zúñiga, donde 
se tocó entre otros puntos, el relativo 
al registro de candidatos a Diputados, 

dando con ello inicio a la campaña 
de elecciones del proceso2014, que 
concluirá el próximo 2 de julio.

Ahí mismo, se dio a conocer que 
desde este momento queda suspendida 
la publicación y difusión de propaganda 

gubernamental de los ámbitos federal, 
estatal y municipal, aunque esto no 
significa que el Gobierno debe parar 
sus actividades cotidianas.

Durante la sesión, se desahogó 
el punto relativo al registro de las 

Por Juan Carlos Ceballos  

Tepic.- El acoso escolar o Bulying nunca 
inicia en la escuela, sino es en los hogares, 
por descuido de los padres de familia donde 
hay violencia intrafamiliar, desunión de los 
matrimonios, alejamiento de los padres con 
los hijos y sobre todo el abandono en el que 
se les tiene, lo que hace violentos a los niños 
y jóvenes, que en muchos casos pretenden 
vengarse o sacar las presiones que van 
acumulando a través de los años porque ven 
que sus padres no les hacen caso o de manera 
constante se pelean.

Así lo informó el presidente de la Federación 
Nacional de Asociaciones de Padres de Familia, 
Ramón Leopoldo García López, agregando 
que la violencia escolar se desarrolla en las 
escuelas “pero eso es por lo que viven en sus 
casas o en la calle los niños, porque en Nayarit 
tenemos seguridad en las calles, sin embargo 
no se puede entrar a los hogares para conocer 
los problemas en que viven y eso lo deben 
analizar los padres”.

Comentó que si en los hogares se dan a 

conocer los valores, que para eso si puede 
participar el gobierno o la autoridades educativas, 
los padres no culparán a las escuelas de lo 
que hagan o les hagan a sus hijos, porque a 
las aulas van a estudiar lo académico, pero las 
raíces de sus familias “donde el papá le pegan 
o maltratan a la madre y si la madres denuncia 
y mete a la cárcel al padre pero al otro día le 
otorga el perdón e incluso personalmente lo va 
a sacar de la cárcel, los hijos se dan cuenta y 
cuando crezcan van a hacer lo mismo”.

Sin embargo, dijo que como venganza por 
los golpes que recibe la madre y que no pueden 
los hijos desquitarse, lo hacen en la escuela con 
sus compañeritos y por eso vemos en varios 
estados que incluso hay alumnos muertos por 
la violencia escolar, pero si las autoridades 
competentes hacen las investigaciones desde 
el inicio de los hechos, se darán cuenta 
que esto sucede porque en los hogares hay 
violencia y ni el padre ni la madre hacen algo 
por remediarlo.

Manifestó que la mujer que es golpeada o 
maltratada debe darse su lugar, recuperar su 
dignidad, porque tanto el hombre como la mujer 
“somos iguales y nadie debe permitir que el otro, 
como en el caso de la mujer, sea maltratada 
por el hecho de que el hombre la mantiene, ya 
que esas acciones violentas los hijos las ven 
y al rato se juntan dos o más niños y llegan 
incluso a matar a sus compañeros”.

García López recordó que en Jalisco, un 
alumno de secundaria falleció porque sus 

compañeros lo metieron 
a la taza del baño; 
otro alumno falleció 
en Tamaulipas y aparte 
de estos dos estados, 
también hay violencia 
escolar, en mayor grado, 
en Oaxaca, Durango, 
Baja California Sur 
y Michoacán, entre 
otros, pero todo esto a 
nadie se puede culpar, 
sino a los padres de 
familia.

Agregó que la 
mayoría de los padres 
solo utilizan las escuelas 
como guarderías y ya 
por el trabajo o por 
distintas causas, se 
les pone poca atención 
a los hijos en la casa 
“por motivo, buscamos 
en la SEP que le den 
por lo menos una hora 
cada semana, pláticas 
de desarrollo humano 
y valores, porque en su 
mayoría cuando hay 
llamado para juntas no 
van, por ello estamos 
haciendo la sugerencia 
para que cada institución 
programa este tipo de 
actividades”.

Con el registro de candidatos inician 
formalmente las campañas electorales
** Asimismo, queda suspendida la difusión de toda propaganda gubernamental 

de los ámbitos federal, estatal y municipal

candidaturas a Diputados por el 
principio de mayoría relativa; se 
explicó que respecto a la equidad 
de género, el artículo 124 la Ley 
Electoral del Estado establece que 
las fórmulas de propietario y suplente 
que presenten los partidos políticos 
y coaliciones deberán integrarse con 
candidatos de un mismo género y 
que cuando menos el cuarenta por 
ciento del total de dichas fórmulas, 
deberán integrarse con candidatos 
de género distinto, requisito que las 
diferentes organizaciones políticas 
satisficieron. 

Se informó que con base en 
los expedientes y documentales 
presentados en tiempo y forma por 
las diversas agrupaciones políticas 
registras ante el Consejo Local 
Electoral así como por los ciudadanos 
sin partido, se declararon formalmente 
registrados por ambos principios, así 
como se aprobó también el emblema 
y demás documentos que presentó la 
fórmula de candidatos independientes 
integrada por Alfredo Mora Jarero 
y María Silvia Graciano Martinez, 
desechándose la solicitud presentada 
por quienes se ostentaron como 

Gilberto González Rodríguez y Claudia 
Margarita González Guerra.

Las listas de los candidatos 
registrados por el principio de 
Representación Proporcional, se 
presentan en orden alfabético de 
acuerdo al nombre de los ciudadanos 
que las integran, sin que ello signifique 
un derecho de preferencia en el orden 
de asignación, de conformidad con 
el artículo 21 de la Ley Electoral del 
Estado; cabe señalar que se negó 
el registro de María Felícitas Parra 
Becerra, postulada por el Partido Acción 
Nacional, como candidata a Diputada 
por el principio de Representación 
Proporcional.

Toda la información respecto 
a esta Séptima Sesión Ordinaria, 
así como las listas completas de 
los candidatos registrados por los 
principios de Mayoría Relativa y de 
Representación Proporcional, se 
encuentran disponibles en la página 
www.iee.org.mx.

Cabe hacer mención que de manera 
simultánea, sesionaron los 20 Consejos 
Municipales Electorales.

Cerros de basura no son recogidos 
por aseo público hasta por tres días

Por Martín García 
Bañuelos

Tepic.- Las colonias de la 
periferia de la ciudad siguen siendo 
afectadas por la recolección de 
basura, hasta por tres días, ya 
que comúnmente los lunes no se 
realiza el servicio y a la vista se 
ven como los animales rompen las 
bolsas en busca de comida.

El titular de aseo público, 
personalmente debería supervisar 
que el servicio de recolección de 
basura se haga responsablemente, 
pues la basura acumulada por 
días ocasiona malos olores y 
propicia la proliferación de bichos 
y roedores, por lo que deberá 
tomar cartas en el asunto 
en torno  al mejoramiento 
de la misma.

Los trabajadores en sus 
distintas manifestaciones 
han logrado que se les cubra 
los adeudos atrasados junto 
con otras prestaciones a 
las que tienen derecho, 

lamentablemente no realizan 
junto con el titular de aseo público 
sus labores con responsabilidad, 
ya que deja mucho que desear 
el servicio que prestan a la 
ciudadanía.

En esta próxima temporada de 
lluvias la generación de basura 
acumulada podría ocasionar que 
las rejillas y los canales naturales 
de agua quedaran obstruidas, 
ocasionado inundaciones en 
las viviendas por el hecho de no 
realizar la recolección de basura 
a su debido tiempo, ojalá que la 
autoridad haga un llamado de 
atención al titular de aseo público 
para que lo anterior no se vuelva 
a repetir.
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Los Nayaritas empiezan a ser bombardeados por promesas de políticos 
vaquetones y sinvergüenzas 

Un despiadado bombardeo de propuestas, 
soluciones y falsas promesas, es lo que ha 
empezado  a recibir el ciudadano común, al 
inicio de las campañas políticas de parte de la 
gran cantidad de candidatos de los diferentes 
partidos políticos que andan desatados por los 
diferentes municipios, distritos y demarcaciones, 
con toda una serie de discursos plagados de 
mentiras para convencer al elector de que son 
la mejor opción. 

Precisamente en los periodos electorales es 
donde predomina de parte de quienes buscan 
un cargo de elección popular los abrazos, 
sonrisas y saludos fingidos para lograr que el 
ciudadano les dé el voto, pero el pueblo ya sabe 
perfectamente que esa será la primera y única 
vez que le podrá ver la cara a los aspirantes que 
acudirán a su domicilio a solicitar el sufragio, 
porque luego de que logran el triunfo jamás 
los volverá a ver y mucho menos cumplirán 
sus promesas de campaña. Solo basta con 
echar una mirada a los veinte municipios de la 
entidad, en todos se puede apreciar la miseria, 
la escasez de obra pública, con el predominio 
de pésimos servicios municipales, donde el  
desempleo es alarmante y la caída en las 
ventas del comercio establecido es el común 
denominador en todo el estado, lo que ha 
provocado que muchos comerciantes prefieran 
cerrar sus negocios y dedicarse a otra cosa 
que les de dinero para subsistir. 

El panorama es desolador en todo el estado 
por la falta de fuentes de empleo que paguen 
salarios dignos a los NAYARITAS, por que 
por ahora empresas como Zumitomo, a la 
que el gobierno del estado le dio todas las 
facilidades para que se instalara en TEPIC 
por el rumbo de la Ciudad Industrial, paga 
a sus trabajadores sueldos de hambre y 
esta clase empresas mejor haría el gobierno 
en impedirles la entrada al estado, por que 
los NAYARITAS no tienen necesidad de ser 
explotados por esta clase de empresarios que 
buscan la complicidad de los gobernantes para 
incrementar su riqueza a costa del sudor de y 
la miseria de los trabajadores. 

Si el gobierno del estado desea abrir las 
puertas a la inversión privada, que bueno que lo 
haga, pero que sean empresas que en realidad 
dejen beneficios a la población, que paguen 
buenos salarios y todas las prestaciones de 
ley, por que los $100.00 por la jornada laboral 
de 8 horas que paga Zumitomo el trabajador 
se gasta una buena parte nada más en el 
transporte de su casa a las instalaciones de la 
empresa y eso no debe ser, a los trabajadores 
NAYARITAS no les interesa trabajar solo 
por deporte, quieren que en NAYARIT haya 
generación de  empleos pero bien pagados, 
no las miserias que el gobierno del estado 
consigue para los NAYARITAS. 

Y si echamos la mirada a la situación 

económica de los campesinos de todo el estado, 
la inmensa mayoría se encuentra totalmente 
descapitalizados, sin dinero,  ya que por culpa 
de los “Coyotes” como el líder de la CNC el 
precio de venta de los productos del campo no 
les permitió sacar ni la inversión, como sucedió 
en el municipio de Santiago Ixcuintla, donde 
los frijoleros quedaron endeudados con los 
prestamistas por que el precio de venta del 
grano que oscilo entre $6.00 y $8.00 pesos 
por kilo no les generó ganancias y apenas 
pudieron  sacar para comer. 

Y lo mismo ocurrió con los productores de 
maíz del sur del estado, que por los bajos 
precios de venta muchos ya mejor decidieron 
no sembrar la tierra y por estas causas la 
emigración  de los habitantes de la zona rural 
a otras entidades del país se ha incrementado 
por que en NAYARIT no se generan las 
condiciones para que la población pueda trabajar 
y mantenerse. Pero mientras la economía de 
miles de familias NAYARITAS está totalmente 
colapsada, el pueblo está siendo bombardeado 
con propaganda electoral y discursos huecos 
de políticos mentirosos de todos los partidos 
políticos que aseguran y prometen empleo a 
la población, pero el pueblo sabe que todas 
estas promesas son falsas, porque en NAYARIT 
lo único que les interesa a los políticos es 
enriquecerse, el progreso y desarrollo de la 
entidad no les interesa por eso NAYARIT sigue 
siendo el cabus del desarrollo.

Como dicen los que saben de política esta es 
de tiempos y circunstancias, hay los que llegan 
pronto y otros ven pasar décadas y sexenios 
y simplemente no accedieron al poder, unos 
se hicieron viejos de una Cámara a la otra y 
aprendieron a legislar, pero de ahí no pasaron, 
quedaron en el camino con su ilusión de ser 
alcaldes o gobernadores.

El actual jefe del poder ejecutivo vivió su 
tiempo y circunstancia y aprovecho al máximo 
la oportunidad que le diera Ney González 
Sánchez, de hacerlo diputado local en el 2005 
representando el distrito tres, desde donde 
comenzó su carrera política, aprovechó la 
legislatura y se dedicó a trabajar de cerca 
con los ciudadanos, a diferencia de otros, su 
sueldo lo dedicó a hacer gestoría y ayudar 
a los más desprotegidos, que a la vuelta de 
una nueva elección le dieron el respaldo y lo 
llevaron a la alcaldía.

Quienes tuvimos la oportunidad de conocer y 
tratar en ese entonces al hombre del sombrero, 
vimos la sensibilidad y sencillez con que se 
conducía con las mujeres, personas adultas y 
discapacitados, al grado de crear en aquellos 
ayeres la Fundación RIE en beneficio de niños 
enfermitos.

El tema en comentó trae relación porque 
en muchos candidatos del partido en que 
milita el primer priísta del Estado, adolecen 

de trato, sensibilidad y sencillez, factores que 
en una campaña poco favorecen a quienes 
buscan los cargos de elección; tal vez como 
funcionario públicos pudiera aceptarse que 
éstos se conduzcan en forma soberbia, 
vanidosa y farsante, pero en procesos  al 
menos deben fingir su postura para con la 
gente, cuestión que seguramente sucederá 
en los días venideros.

No hay duda que el mandatario ha tratado 
de hacer bien las cosas al frente del gobierno, 
pero los abanderados no deben apostarle el 
todo a eso, tienen  la obligación de hacer la 
parte que les toca, o de lo contrario, su tiempo, 
circunstancia y oportunidad ahí quedará y 
después del mes de julio habrán de regresar a 
los puestos que venían desempeñando.

Otro que también viene haciendo lo 
correspondiente es el presidente del CDE del 
PRI, Juan Carlos Ríos Lara, quien con tiempo 
reorganizó las cosas en todos los municipios, 
con la finalidad de entregar buenas cuentas 
el 6 de Julio al CEN del tricolor que preside 
César Camacho Quiroz, que en fecha recientes 
anduvo en tierras nayaritas para respaldar a 
los abanderados del otrora partidazo.

Respecto al mismo asunto, este martes 
iniciaron las campañas en Nayarit para elegir 
presidentes municipales, diputados, síndicos 
y regidores, por lo que en todos los municipios 

arrancó la competencia 
rumbo a la victoria del  
de julio.

En el caso de Tepic, 
el único partido que 
hasta el momento 
ha convocado a los 
medios informativos 
para informar sobre 
sus actividades es el 
PRI, que ofreció una 
conferencia de prensa 
en que estuvieron 
sus  abanderados 
a la presidencia y 
diputados por los cinco 
distritos.

E n  l a  ú l t i m a 
conferencia se habló 
sobre la propuesta de 
reducirse los sueldos del 
30, 25 y 20 por ciento, 
para el presidente, 
sindico, regidores y 
funcionarios, con lo que 
obtendrían cincuenta 
millones de pesos; la 
propuesta es buena pero 
veremos que sucede. 
Así las cosas 

Visión PolíticaVisión Política
Por: Edmundo Virgen

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez Meza

El gobernador vivió su tiempo y circunstancia, el panorama 
es diferente, medirá fuerzas  en esta intermedia

“PESCADERÍA EL TUTA” 

Ahora en un nuevo local, por 
calle Hidalgo, entre Guadalajara 
y Querétaro, antes “Materiales 
Parra”, en Tecuala, Nayarit.

Le ofrece:
Pescados y mariscos 
frescos de la 
temporada, como 
son: Curvina, Pargo, 

Robalo, Camarón 
fresco (chico y grande), 
pulpo, mojarra; en las 
diferentes variedades.

Visítenos y compare 
nuestros precios.

Atendidos personalmente por el popular “Tuta”.
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* La avenida Insurgentes es una de las más disputadas por 
tener la mayor circulación de vehículos.
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SUTSEM y magisterio ya se 
alinearon al PRI: Roy Gómez 

Por: MARIO LUNA

El candidato a presidente municipal por la 
Coalición “Por el Bien de Nayarit”, encabezada 
por el PRI, Roy Gómez Olguín, en conferencia 
de prensa dijo que están disipadas todas las 
dudas de la participación en esta contienda a 
favor de los abanderados de su partido, por parte 
de las dirigencias del SUTSEM y magisterio, 
ya que con ellos ha dialogado y los ha hecho 
entender.

Dijo que no hay pelea ni distanciamiento 
con estas organizaciones sindicales, sino al 
contrario, están trabajando unidos en torno a los 
candidatos priistas, ya que existen miembros de 
ambos sindicatos participando como candidatos 
del PRI, del Panal o del Verde Ecologista, lo 
que habla de los buenos entendidos.

Dijo que desde el primer segundo de ayer, se 
inició una gran jornada de trabajo por penetrar 
entre el electorado lo cual garantiza un triunfo 

Unas campañas chaparras

Por Oscar Verdín Camacho

Como era de esperarse en el primer 
día de campaña electoral, contingentes 
de los principales partidos políticos 
salieron a las calles para promocionar 
a sus candidatos.

En Tepic la disputa principal es 
por ganar los cruceros de la avenida 
Insurgentes, la más transitada de la 
ciudad, por ejemplo en la esquina 
con Jacarandas, con México, con P. 
Sánchez o a la altura de los centros 
comerciales Ley y Walmart. Otros 
cruceros viales emblemáticos en 
cuestiones electorales son el de 
Victoria y México o en Allende y 
México.

Portando banderas de los partidos 
de preferencia, camisetas, o póster con 
el rostro de determinado candidato, 
los contingentes del PAN y PRD 
aparecen juntos, en tanto que el 
PRI se encuentra con sus aliados 
del Partido Verde y el de Nueva 
Alianza. 

Música a volumen alto acompaña 
a estos grupos de animadores, 
muchos de los cuales aspiran a 
conseguir un trabajo en caso de 
que gane la elección el candidato 
al que apoyan.

La lucha por ganar los principales 
cruceros de Tepic por parte de los 
partidos políticos continuará en las 
siguientes semanas de campaña.

Por Oscar Verdín Camacho

“¿Por qué?”, sería la pregunta que 
el candidato del PAN a la Presidencia 

Municipal de Ruiz, Efraín Valdés 
Rodríguez, haría a Conrado Lino 
Lamas, según indicó en una entrevista 
por radio con la periodista Carmen 

* El candidato del PAN en Ruiz presentó una 
denuncia penal…a pesar de que ya había sido 

iniciada días antes.
* Y el PRI ventila un video cuya procedencia 

genera sospechas.

*Disminución de salarios propondrá Roy como alcalde, ya andan en la talacha 
en favor de los candidatos del tricolor los del SUTSEM y magisterio

para la maquina priista en estos comicios.

Asimismo, anunció que una vez que arriben 
al poder, estará proponiendo al pleno del 
cabildo una disminución de sueldos para el 
presidente municipal del 30 por ciento, para 
el síndico y regidores del 25 por ciento  y 
para los funcionarios de primer nivel, del 
20 por ciento.

Con ello se estaría generando un ahorro 
en los tres años del orden de los 50 millones 
de pesos, los cuales se estarán canalizando 
en otorgar un apoyo al desempleo y 
otorgar el seguro social a quienes por 
diferentes circunstancias quedaron en el 
desempleo y además se estarán generando 
mil empleos.

Roy Gómez Olguín, dijo que el problema 
del desabasto de agua en  la ciudad, se 

resolverá con una inversión de los 300 
millones de pesos y para ello se contará 
con el apoyo de los diputados federales del 
PRI, para la gestión de recursos. 

vPartidos luchan por cruceros de 
Tepic para promocionar candidatos

Aristegui.

Conrado Lino, que en aparente 
estado de ebriedad tiró a Valdés –la 
tarde del jueves 29 de mayo- por un 
desnivel de algo más de dos metros 
en la comunidad de Presidio de 
Los Reyes, obtuvo la libertad bajo 
fianza aunque la averiguación previa 
continúa, por el delito de lesiones.

Según Conrado en un video de la 
Fiscalía General del Estado (FGE), sólo 
quería abrazar a Valdés, agradecido 
por unas láminas que les llevó.

Como era de esperarse, el suceso, 
que seguramente en otra época 
hubiera tenido mediana cobertura, 
ahora en el proceso electoral ha sido 
presentado por personajes del PAN 
y PRD como un atentado, registrado, 
por cierto, tras la visita de líderes 
nacionales de ambos partidos la 
semana pasada que exigieron que 
el Gobierno del Estado saque las 
manos de la campaña.

*
Más allá de las lesiones que sufrió 

el candidato, éste ya fue llevado a 
un escenario que buscaría sacarle 
jugo al asunto. Y es que el lunes dos 
acudió a la FGE para presentar una 
denuncia penal…a pesar de que la 
misma había sido iniciada la noche 
del mismo jueves 29.

Según datos recogidos, un agente 
del Ministerio Público acudió el jueves 
al hospital del ISSSTE y tomó la 
declaración de Valdés Rodríguez. Más 
tarde, cuando se le llevó el documento 
impreso en máquina, un acompañante 
leyó la declaración en voz alta y 
sólo entonces la firmó, estando de 
acuerdo con lo ahí escrito.

Por ello el apunte citado líneas 
arriba de que, más allá de lo ocurrido y 

de las lesiones sufridas, el lunes hubo 
una intención del PAN por presentar 
una denuncia que ya había iniciado, 
aunque ahora ante la presencia de 
medios de comunicación.

*
Por otra parte, también el lunes 

el PRI a través de su vocero Raúl 
Rodrigo Pérez divulgó un video 
tomado en el lugar de los hechos. Se 
entrevista a familiares de Conrado, 
que dicen ser panistas y también 
reconstruyen el momento de la caída, 

sin intención aparente.
Pero el video obliga a preguntar 

¿quién lo tomó?. Y es que el personaje 
central, el que dirige las preguntas 
en Presidio de Los Reyes sobre 
dónde y cómo estaba parado el 
candidato cuando fue tirado, es un 
agente del Ministerio Público de la 
Fiscalía General. 

Es decir, ¿el PRI fue enterado del 
momento en que se llevaría a cabo 
esa diligencia? o, más grave aún: 
¿el video le fue facilitado?.

Clases de lecto-escritura 

personalizada, costo 

muy accesible $80 pesos 

por dos horas, informes 

a los teléfonos 2 143297 y 

311 1557641.
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Jóvenes interesados en trabajar 
por un Tepic mejor: Mario Luna

Política

*Magistrados reiteran su compromiso con la legalidad y la democracia en nuestro estado
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Por: MARIO LUNA

El candidato a regidor por la demarcación 
8 por Movimiento Ciudadano, Jorge Mario 
Luna Ruiz, mencionó que los jóvenes están 
muy interesados en participar en política, así 
como de trabajar por tener un mejor Tepic, ya 
que dijo que  existe un gran rezago y olvido 
de las autoridades y gobiernos anteriores por 
atender y dar solución a la serie de problemas y 
carencias existentes en las diferentes colonias 
de la ciudad capital.

Señaló que en los recorridos que ha realizado 
por las diferentes colonias que conforman su 
demarcación octava, el común denominador 
es el enorme enojo y hartazgo de la gente, por 
el incumplimiento de las promesas de quienes 
hoy son sus autoridades, ya que el deterioro 
del municipio es total y muy visible, por donde 
se le quiera ver.

Es por ello que hoy, los jóvenes estamos 
mostrando interés y preocupación por participar 
en las decisiones del gobierno por dar soluciones 
a los problemas y atender los reclamos del pueblo 
de manera pronta con hechos y no con saliva.

Es por ello que reconoció que su propuesta 
de trabajo ha tenido gran éxito entre los colonos, 

ya que está basada en hechos palpables  y 
realizables, la gestión debe de ser permanente 
para dar solución a las demandas de la ciudadanía, 
los recorridos por las diferentes colonias deben 
del mismo serlo, para detectar los problemas 
y resolverlos de inmediato para no dejarlos 
crecer como hoy los dejaron crecer quienes 
nos gobiernan.

“Dirán, eso ya lo sabemos, sí, pero lo malo es 
que quienes son en estos momentos nuestros 
regidores, nuestros diputados, nunca se pararon 
a sus distritos o demarcaciones, se olvidaron de 
sus representados y aún más se olvidaron de 
darles soluciones a los problemas existentes, por 
culpa de quienes se dicen políticos de carrera 
o de oficio, es por lo que la gente no cree en 
la política, ni en los partidos políticos, por ello, 
nosotros como jóvenes debemos de darle 
credibilidad, trabajando con hechos, atendiendo los 
problemas del pueblo y sobre todo resolviéndolos, 
pugnas políticas, sindicales o de cualquier otra 
índole no deben ni pueden permitirse que sea 
los factores que originen retroceso y deterioro 
en el desarrollo del municipio, y aún menos sean 
los que ocasionen el pésimo funcionamiento en 
los distintos servicios públicos”.

Mario Luna, conocido entre sus amigos como 
“Tito”, dijo que los principales problemas que la 
gente de la demarcación 8 le ha manifestado y 
que exigen que se les resuelvan de inmediato, 
son agua potable, alumbrado, mejoramiento de 
vialidades, planeación en las obras que ejecuta 
el gobierno municipal, recolección de basura y 
seguridad, son las principales quejas de la gente 
y que será a lo que nos avocaremos ya como 
regidores a darles solución de inmediato, ya que 
en cada colonia la problemática es diferente pero 
todas giran en torno a las ya mencionadas.

Este joven profesionista del derecho, quien vive 
en la colonia Provincia y que es por lo tanto verdadero 
representante de este octavo distrito, no como 
otros que arribaron a éste por los compadrazgos, 
aseguró que en unidad y trabajando de verdad 

El pleno de magistrados de la 
Sala Constitucional-Electoral del 
Poder Judicial de Nayarit recibió 
este martes en la sede de la 
institución la visita del titular de 
la Fiscalía Especializada para la 
Atención de Delitos Electorales 
(FEPADE) de la Procuraduría 
General de la República, maestro 
Alfredo Orellana Moyao.

En el encuentro que tuvo lugar 

en el salón de sesiones “Prisciliano 
Sánchez Padilla”, los integrantes 
de dicho órgano jurisdiccional 
que preside el magistrado Pedro 
Antonio Enríquez Soto coincidieron 
en manifestar que mediante el 
cumplimiento de sus atribuciones 
c o n s t i t u c i o n a l e s  s e g u i r á n 
contribuyendo con instituciones 
como la FEPADE a garantizar la 
equidad, legalidad y transparencia 
de las elecciones locales.

Enríquez Soto indicó que si 
partidos políticos y candidatos, 
ciudadanos, autoridades electorales 
y servidores públicos cumplen las 
normas correspondientes, este año 
volveremos a tener un proceso que 
favorezca el desarrollo democrático 
de nuestro estado.

A la reunión con el fiscal Orellana 
Moyao también acudieron los 
magistrados Ismael González Parra, 
Raúl Gutiérrez Agüero y Rafael 
Pérez Cárdenas, acompañados 
por el secretario de acuerdos de 
la Sala Constitucional-Electoral, 
Gabriel Gradilla Ortega.

En el salón de sesiones estuvieron 
además los secretarios de estudio 
y cuenta, entre otros integrantes 
del personal de la mencionada sala 
del Tribunal Superior de Justicia, 
encargada de resolver los medios 
de impugnación que se presenten 
durante los comicios.

Recibe la Sala Constitucional-Electoral de 
Nayarit la visita del titular de la FEPADE

*Jóvenes no solo queremos criticar por criticar, queremos participar en la 
solución de los problemas de la ciudad, Movimiento Ciudadano, la mejor 

opción en esta contienda

sin importar colores, 
ideología partidista, se 
pueden resolver los 
problemas, ya que estos 
no deben por ningún 
motivo politizarse, ya que 
este es el grave problema 
que se tiene entre los 
políticos, politizar los 
problemas sociales.

Al preguntarle cual 
sería el reto de los 
jóvenes en esta contienda 
electoral, dijo Mario Luna 
Ruiz, que es el de trabajar 
para transformar a Tepic 
en una verdadera y digna 
capital del estado, por ello 
el exhorto a la juventud 
es que participen en este 
proyecto de Movimiento 
Ciudadano, ya que no es 
solo criticar por criticar al 
gobierno sin que nosotros 
trabajemos por aportar 
ideas para darles solución 
a esos problemas, por ello 
solicitamos la confianza 
del electorado para 
poderlos representar en 
cabildo capitalino, para 
darles solución a esos 
problemas que hoy nos 
afectan. 
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Respalda Ivonne Ortega  propuesta de empleo de Roy 

Primer tema de campaña del PRI: Empleo
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Nuevos autobuses con horarios de salidas todos los 
días a los diferentes municipios de la entidad:

Santiago: desde la 5 A.M. cada media hora
Acaponeta y Tecuala: desde 6 A.M. cada media hora 

Tuxpan: desde las 5: 30 A. M. 
Villa Hidalgo: 5 A.M. 

San Blas: desde 5ª.M. 
Guadalajara: De paso cada media hora y salidas de 

Santiago 8:30 a.m. y 10:30 a.m. 
Ruiz: Desde las 6 A.M. 

Puerto Vallarta también existen salidas directas desde 
las 5 a.m. en transporte “CORAS” 

Servicios de primera clase con aire acondicionado, audio y video, pantalla de plasma, calefacción, cinturones de seguridad asientos reclinables        

Empresa TNS línea “Nayar” Tel. 2132320 
2132315
2132313

Mil empleos se generarán con 
la reducción de los sueldos de los 
funcionarios municipales, con lo 
que se pretende un ahorro superior 
a los 50 millones de pesos para 
solventar el pago de los mismos, 
esta es una de las propuestas del 
candidato a Presidente Municipal de 
Tepic por la  Coalición “Por el Bien 
de Nayarit”, Roy Gómez, quien en 
conferencia de prensa aseguró se 
trata de una necesidad primordial 
de los tepicenses. 

En cuanto al sueldo que percibe 

el Presidente Municipal aseguró 
se reducirá en un 30 por ciento, 
mientras que  un 25 por ciento el 
de la síndica y regidores, y en un 20 
por ciento los funcionarios de primer 
nivel, para crear un programa de 
empleo temporal con seguro social, 
precedente que será publicado en 
el Periódico Oficial después de ser 
aprobado por el cabildo. 

El ahorro generado por la reducción 

de los sueldos asciende a los 50 
millones de pesos durante los tres 
años de la administración que serán 
destinados directamente en beneficio 
de mil tepicenses. “Así trabajamos 
la fórmula del PRI con propuestas 
y con resultados, conocemos bien 
a detalle cada una de las colonias 
del municipio y sus necesidades, 
sabemos bien a detalle que demandan 
cada uno de los ciudadanos y 

tenemos todo para resolverlo y llevar 
respuestas favorables”, expresó 
Gómez Olguín.

Es de destacar que el Gobierno 
del PRI ha generado en los últimos 
dos años más de 12 mil 900 empleos 
formales de acuerdo a las cifras 
emitidas recientemente por el el 
Instituto Mexicano del Seguro Social 
(IMSS).

En el acto se contó con la 
presencia de tres Diputados Federales 
quienes vienen en representación 
del grupo parlamentario del PRI, 
el Coordinador de los Diputados 
de Puebla, Carlos Sánchez así 
como José Luis Márquez y Filiberto 
Delgado que vienen hacer realidad 
las propuestas ya mencionadas y 
llevar a Nayarit rumbo a la victoria 
este 6 de julio. 

Ante miles de personas se 
llevó a cabo el primer evento 
masivo por parte del candidato 
a Presidente Municipal de Tepic 
por la coalición “Por el Bien de 
Nayarit”, Roy Gómez Olguín, 
quien recibió el total apoyo y 

respaldo de habitantes de La 
Cantera y la importante visita  
la Secretaria General del CEN 
del PRI, Ivonne Ortega, quien se 
manifestó sorprendida del gran 
ánimo que se vivió en el primer 
día de campaña, por lo que auguró 

la victoria para Tepic. 
Reconoc ió  la  madurez 

y compromiso por parte del 
candidato a la presidencia de 
Tepic, Roy Gómez, ante su 
propuesta de disminuir los salarios 
de quienes integran el Cabildo 

y Funcionarios de primer nivel 
para la generación de mil nuevos 
empleos que beneficien a las 
personas más necesitadas del 
Municipio.

“Eso habla muy bien de su 
esfuerzo, yo siendo Gobernadora 

igual hice un esfuerzo y doné parte 
de mi salario en donde puedes 
cambiar la vida de las personas 
sacrificando un beneficio  personal, 
que aunque te lo autoriza la Ley, 
aunque ya está estipulado por la 
Ley creo que es un gran esfuerzo 
no solamente del candidato a 
Presidente Municipal sino de los 
Regidores y todos los funcionarios 
de primer nivel”.

Ivonne Ortega agregó que 
la propuesta de generación de 
empleos habla muy bien del 
candidato Roy Gómez al ser de 
los únicos ejemplos que se han 
registrado a nivel nacional. 

“Podemos ver gente que sabe 
y puede comprometerse con la 
gente, desde el primer minuto 
del día han estado caminando y 
recorriendo y seguramente así será 
la campaña y lo más importante, 
así será su Gobierno”.
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Xalisco

Por: Reporteros de la zona norte de 
Nayarit.

Con gran éxito inició su campaña Salvador 
Saldaña Barrera candidato a presidente municipal 
de Tuxpan por la coalición por el Bien de Nayarit 
la tarde de ayer martes con un mitin que se llevó a 
cabo en el cruzamiento de las calles de Centenario 

y Corona en el seccional 820 demarcación política 
número cuatro de la ciudad de Tuxpan, donde 
también hicieron acto de presencia seguidores, 
simpatizantes y quienes integraban la estructura 
política del conocido productor del campo y ex 
panista Gabriel Correa Alvarado, quien se unió 
en apoyo de los candidatos del tricolor después 
de que los dirigentes nacionales y estatales del 

PAN les jugaran una alta traición a todos y cada 
uno de los panistas del municipio de Tuxpan, a los 
cuales los dejaron fuera y sin ninguna candidatura 
de representación popular. 

Cientos de militantes, simpatizantes del 
Revolucionario Institucional como del extinto 
PAN en el municipio de Tuxpan provenientes de 

*EN  TUXPAN

Cientos de priistas acudieron a la 
apertura de campaña de Chava Saldaña

los ejidos de Peñas, Coamiles, Palma grande, 
Tecomate, Unión de Corrientes y Tuxpan acudieron 
a la apertura de campaña de los candidatos de la 
coalición por el bien de Nayarit, estando entre ellos 
desde luego Chava Saldaña Barrera candidato 
a presidente municipal, la Licenciada Angélica 
Sánchez Cervantes candidata a Diputada por 
el XV distrito electoral, la señora Rosaura Ortiz 
de Correa Candidata a Sindico, el Licenciado 
Saulo Carrillo Figueroa Candidato a regidor por 
la demarcación número tres, la señora Lucero 
Herrera Villaruel candidata a regidor por la 
demarcación número uno, Gilberto López por la 
cuatro, Margarita Ramírez por la cinco, Víctor 
Ornelas por la seis y Sayani N., por la siete. 

También pudimos ver al ahora ex panista 
Gabriel Correa Alvarado, a regidores de del actual 
ayuntamiento, así como a grande personalidades 
del Revolucionario Institucional como lo es el 
prestigiado Doctor David Fajardo Pérez, al ex 
diputado Rafael vega Herrera, al Ingeniero José 
Manuel Zazueta García, al ex presidente municipal 
Jorge Iñiguez Velázquez, al dirigente del comité 
municipal campesino de la CNC de Tuxpan el 
contador Ramón Herrera Villaruel, a la señora 
Josefina Villegas doña Pinita, al contador Jesús 
González Flores coordinador de campaña de la 
coalición por el bien de Nayarit en el municipio de 
Tuxpan, entre muchos más priistas que acudieron 
a refrendar su compromiso y su militancia al 
revolucionario institucional. 

Director de Tuxpan: Juan Bustos                                                        Miércoles 4 de Junio de 2014• Año 2 • Fundado el 15 de enero de 2006 • No.  1472

Tuxpan
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Xalisco
v*De la coalición Por el Bien de Nayarit 

Arranca  campaña Julio César López Ruelas 
candidato a la presidencia municipal de Xalisco

Por Edmundo Virgen 

Arrancó campaña el 
Candidato a Presidente 
Municipal de  Xalisco por 
la Coalición por el Bien 
de Nayarit, Julio César 
López Ruelas,  El Lienzo 
Charro Atemba, ubicado 
en la cabecera municipal, 
fue el escenario donde 
más  de 3 mil asistentes  
escucharon de viva voz  el 
compromiso del abanderado 
del tricolor para  recuperar 

el Ayuntamiento. 

Reconoció que Xalisco  necesita un 
Presidente Municipal amigo del Gobernador,  
que en unidad y haciendo  equipo con 
Enrique Peña Nieto  se logren más 
empleos y bien remunerados para los 
habitantes de Xalisco. Se comprometió 
a trabajar más en el territorio y menos en 
el escritorio para atender a la ciudadanía 
de manera personal, Agregó que su 
campaña será casa por casa y que el 
trabajo de la estructura será el que los 
lleve al triunfo. 

El Candidato de la Coalición por el Bien 
de Nayarit Julio César López Ruelas,  Se 
comprometió a dar atención y respuesta 
inmediata a la ciudadanía, luego de que 
es  uno de los reclamos más sentidos  
de la gente durante sus recorridos por 
todo el municipio. Finalmente invitó a los 
asistentes a votar tres veces PRI en próximo 
6 de julio garantizando el compromiso de 
tener la mejor administración que haya 
tenido Xalisco. 

El aspirante a la alcaldía de Xalisco 
estuvo acompañado por el Candidato a 
Diputado Local por el IV distrito Amado 
Rubio, la candidata a Sindico Abigael 
Llamas así como los candidatos a las 7 
demarcaciones por ese municipio.

Cabe señalar que durante el primer 
minuto de este martes encabezó la pinta 
de bardas y colocación de pendones, 
además de convivir con locatarios del 
mercado municipal y vecinos de la cuarta 
demarcación .
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Los trabajadores deben recibir salarios 
y prestaciones al corriente: Raúl López

Opinión10

Tepic.- Derivado de las peticiones que me 
hicieron en la precampaña los habitantes del 
municipio de Tepic, estoy llevando a todos los 
rincones del territorio municipal mi propuesta 
es buscar la forma en que se pueden atacar los 
problemas que los tepicenses refieren, ya que 
se tata principalmente de los servicios públicos, 
porque desde el inicio de este gobierno municipal, 
no se puso la debida a tención a la distribución 
del agua, las líneas de conducción del drenaje, 
la recolección de basura y sobre todo, el añojo 
problema de los baches en calles de la capital 
del estado, pero también de las comunidades 
rurales.

Para eso, como candidato a presidente 
municipal por el Partido del Trabajo, Raúl López 
Cervantes dijo que junto con los candidatos a 
regidores y a diputados locales por los cinco 
distritos del municipio, iniciamos la campaña 
constitucional sabiendo que hay lugares donde 
el problema se acentúa, porque hay habitantes 
que requieren de vivienda, Salud, educación y 
la falta de empleo “por lo que desde ahora ya 
estamos luchando para conseguir con nuestras 
amistades en la capital del país, apoyos para 
mejorar el nivel de vida de los tepicenses y seguro 
que si tocamos puertas junto con los legisladores 
y el Cabildo, considero que podremos obtener 
más y mejor presupuesto”.

Por lo que se refiere a la deuda pública, el 
candidato a la alcaldía de Tepic señaló que 
con su proyecto de anticorrupción, espera que 
se revise de manera minuciosa la nómina para 
adelgazarla “porque tengo conocimiento que 
hay muchos “aviadores” y también muchos 
trabajadores de confianza que cada alcalde va 
dejando cuando llega al cargo, por lo que debe 
haber un contrato para que al terminar el trienio, 
se concluya el compromiso laboral”.

Esto porque buscaremos hacer ahorros y 
programas de austeridad para pagar al corriente 
salarios y prestaciones de los sindicalizados, 
porque son estas personas quienes ofrecen 
la mejor atención que la población solicita y 
el gobierno tiene depositada su confianza en 
los trabajadores que diariamente dan lo mejor 
de sí.

Comentó que en todas las decisiones que 
toma el ayuntamiento, el pueblo debe participar, 
por ello pediré que determinen el sueldo que 
debe ganar el presidente municipal y como lema 
llevaré durante mi campaña “Tepic necesita un 
chingo de agua potable”, porque será uno de los 
principales servicios que habré de mejorar desde 
el inicio de mi gobierno, aseveró el candidato 
del PT a presidente municipal de Tepic, Raúl 
López Cervantes. 

Se presentó en el Teatro del 
Pueblo "Alí Chumacero" con 
gran éxito la Obra "Frozen" 
una Aventura Congelada. 
Donde las niñas, los niños y 
sus papás pudieron admirar 
a cada uno de los personajes 
mágicos de ésta puesta 
en escena; La Princesa 
Ana y el Rey entre los más 
ovacionados, así como las 
escenas de los bailarines y la 
botarga del Muñeco de Nieve 
estuvieron muy divertidos. Los 
chiquitines que abarrotaron 
el Teatro del Pueblo vivieron 
momentos de emociones con 
los cambios de escenografía 
y los transportaron hacia 
un Mundo mágico rodeado 
de nieve, quedando así 
congelados de diversión y de 
alegría en cada uno de los 
momentos de ésta fantástica 
obra infantil, basada en 
los dibujos animados de 
Disney. No podían faltar las 
carcajadas, el asombro y 
la admiración de cada uno 
de los asistentes, quienes 
reconocieron con sus 
aplausos a todas y todos 
los actores con un gran 
final feliz.

¡Presentación en el Teatro del Pueblo de la Obra 
“Frozen”

¡DE CULTURA Y ALGO MAS!
Por: Liliana Hernández 

URES  # 148 SUR COL. CENTRO 
CENTRO TEPIC, NAY.

Calidad gourmet
TODO DE POLLO
Lo nuevo en pollo fresco

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 
*ALITAS PICOSAS 

*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA
*Y POLLO FRESCO

TELS.
LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: SERVICIO A DOMICILIO 

2 13 46 11
2 13 63 98
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Pretende David Alvarado acabar 
con el síndrome de la pobreza 

en la sexta demarcación

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- La campaña 
de Sergio Miguel Sánchez Hernández, 
como candidato a regidor por la 
segunda demarcación, es descrita 
como las más limpia en los últimos 
años, su presencia política eliminó 
tensiones con un rol protagónico 
sumamente positivo en este contexto, 
los temas que juegan un rol clave son 
sus proyectos políticos sumamente 
vanguardistas.

Con diálogos de paz y eficaz 
negociación con los vecinos de esta 
demarcación, negocia la implementación 
de acuerdos con los que pretende brindar soluciones a la problemática 

existente que no permite un desarrollo 
integral comunitario y pide a los jóvenes 
una mayor participación política para 
que se aparten de las drogas y las 
actividades ilícitas, un punto muy 
vulnerable en la actualidad.

Sergio Miguel se caracteriza por ser 
buen gestor social y buen defensor de 
los derechos humanos, muy superior 
a los otros candidatos que con fuego 
cruzado se critican mutuamente 
para destruirse, en cambio la buena 
toma de decisión de Sergio Miguel  
repercutirá fuertemente en las urnas 
el próximo 6 de julio del 2014, los 
electores darán continuidad al proyecto 
Sergio Miguel.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- Con 
un ritual poco usual David 
Alvarado, candidato  panista a 
regidor por la demarcación seis, 
se levanta todas las mañanas 
cuando sale el sol a visitar a 

los habitantes de las Colonias 
y queda impactado al ver tanta 
pobreza en los asentamientos 
urbanos ubicados cerca del cerro 
de Cristo Rey, siente coraje 
ver tanta desigualdad y pocos 
benéficos para ellos.

Nervioso saluda a las personas 
mayores carentes de calidad de 
vida y de esperanza por el mal 
desempeño de las autoridades 
o de políticos absolutistas 
que solo prometen resolver el 
problema de su bienestar, lo 
que termina por quebrantar su 
espíritu y que dejen de creer 
en los políticos, estás típicas 

escenas de pobreza  motivan 
a David a ser regidor, porque 
quiere ayudarlos.

“Por mal que desempeñe mi 
labor son prioridad, haremos 
gestiones para cambiar este 
panorama, que los que menos 
tienen conquisten un mejor 
mundo, es mi más animado y 
profundo sentimiento de amor 
hacia la familia vulnerable; 
promoviendo institutos de 
beneficencia con mayor amplitud 
de espacios destinados a su 
servicio, hay que terminar con 
la tradición de la limosna con un 
mejor progreso económico”.
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El compañerito dio 
señales de vida con un “Te 

quiero Ixtlán del Río”
Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- Si 
examinamos bien los acontecimientos 
políticos, en el entorno de las 
elecciones del 6 de julio del 2014, 
se vislumbra que Luis Martínez 
“El Compañerito” no la tiene fácil 
para alcanzar su cumplimento; 
aunque existen señales que prevén 
su triunfo, no obstante tiene que 
trabajar duro en el proceso de la 
campaña final para alcanzar la 
victoria final.

La mayoría de la gente lo 
conoce, tiene tiempo trabajando 
cubriendo una agenda política 
minuciosamente preparada dando 
a conocer proyectos bastante 
beneficiosos para la población en 
general, incluso supo interpretar 
las señales populares y deshacerse 
de personas no gratas para la 
comunidad y resentidos que solo 
actuaban como serpientes a sus 
espaldas.

Dicen que el Compañerito no 
soñó con ser presidente municipal, 
quiere ser presidente municipal 
para ayudar a los que menos 
tienen, porque conoce la pobreza 
en carne propia, no pretende llegar 
al ayuntamiento para decirle a los 
votantes no hay dinero. “Andamos 
en campaña para lograrlo sé que 
tres años son pocos para hacer 
cambios positivos, queremos dar 
señales de vida política”.

El progresista Sergio Miguel se distingue 
con su nueva práctica social en política

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- La manera 
de pensar de Beto Calañas, se irradia 
en todos los ámbitos, la gusta impulsar 
la ciencia y se refleja en el arte y no se 
deja influir con el pensamiento político 
falso, muy común en esta época. Beto 
defiende la plena realización del joven, 

del hombre y la mujer dentro de un 
marco de principios adecuados con 
reflexión y buena crítica.

Su orientación humanista tiene 
cautivos a los electores de la quinta 
demarcación, donde busca el voto 
para ser regidor con filosofía propia 
representando al Partido del Trabajo. 

Su reflexión se centra en cómo 
combatir la pobreza en esta zona. 
Pobreza promovida por la actual 
administración panista. Para él es 
prioritario ser un buen ejemplo vivo 
y eficaz para sus representados.

Considera que a mejor herencia 
es una correcta administración, 

combinando democracia y equidad 
de género; su principal preocupación 
no es el tipo de gobierno, sino que 
carezcan de espíritu emprendedor y 
tengan los conocimientos técnicos 
necesarios para defender la idea 
de un régimen adecuado, porque 
un gobierno analfabeto no tiene un 
sustento solido. 
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* Tendrán que realizar arduo trabajo proselitista para 
convencer al electorado

Por: Julieta Villanueva

El candidato que resulte electo 
el 6 de Julio sea del partido político 
que sea tendrá que gestionar ante 
la federación como en el estado 
para que se construya en toda la 
localidad de Tuxpan una nueva red 
de drenaje sanitario, ya que la que 
apenas existe se encuentra totalmente 
colapsada y se va a deteriorar aún 
más en este ya próximo temporal 
de lluvias.

Dicen que antes de que se ahogue 
el niño deben de tapar el pozo 
como advertencia de que debemos 
de estar muy atentos de lo que 

acontece en nuestro alrededor y es 
precisamente eso lo que deben de 
hacer las autoridades en turno que 
mínimo tienen que desazolvar las 
mini redes sanitarias de la ciudad 
de Tuxpan para evitar que broten 
de los registros aguas negras como 
está sucediendo actualmente en 
varias de las calles de la ciudad 
coquera de Tuxpan. 

Las calles que en estos momentos 
presentan derrame de aguas negras 
y que fuimos personalmente a 
verificar son: la de Morelos cercas 
del mercado municipal Sostenes 
Rocha, la Victoria casi esquina con 
Juan Escutia, libertad y Francisco I. 

Madero, la Independencia así como 
varias del barrio de pueblo nuevo, 
del beis entre otras donde el drenaje 
data de más de 40 años, por lo que 
no solo contamina el medio ambiente 
sino también está contaminando los 
mantos freáticos tal y como está 
sucediendo con las fosas sépticas 
de la escuela secundaria Heriberto 
Jara Corona que ya contaminaron 
con aguas pestilentes el pozo de 
agua potable que se ubica frente 
a esta mencionada institución 
educativa. 

Este rubro como la construcción 
de cárcamos de rebombeo y mínimo 
tres plantas de tratamiento de 

aguas negras son prioridad en el 
municipio de Tuxpan, así como la 
reconstrucción de la mayoría de 
las calles de la ciudad entre otras 
necesidades que también tendrán 
que lidiar y resolver quienes estén al 
frente del próximo ayuntamiento de 
Tuxpan, que de antemano saben que 

recibirán un ayuntamiento quebrado, 
con muchas deudas, demandas por 
despidos injustificados y una sarta 
de problemas que desde nuestro 
punto de vista son algo difíciles pero 
no imposibles de solucionar.

julietapretty94@gmail.com

Por: Alfredo López Tovar

Ahora con el desmadre que hicieron 
las dirigencias de todos los partidos 
políticos con sus imposiciones en las 
que Priistas se hicieron candidatos del 
PAN y el PRD, Panistas y Perredistas 
se hicieron Priistas y otros simplemente 
se volvieron a imponer como candidatos 
eternos de los chiqui partidos políticos, 
estos tendrán que realizar un arduo 
trabajo de proselitismo político para 
que puedan convencer al electorado 
que no está sordo y mucho menos 
ciego. 

En nuestra reciente visita por la 
ciudad de Tuxpan priistas inconformes 
de la vieja guardia que fueron 
relegados, Panistas y Perredistas que 
abandonaron las filas de sus partidos 
por las descaradas imposiciones nos 
comentan que en estas elecciones se 
abstendrán de votar, otros comentan 
que su voto será diferido, o sea que 
votaran por el candidato a presidente 
municipal de equis partido pero por los 
candidatos a diputados y regidores 
No, y viceversa. 

La política en la mayoría de los 

municipios del estado es un verdadero 
mazacote comentan personas de las 
diferentes expresiones políticas del 
municipio de Tuxpan, mismas que 
se encuentran muy decepcionadas 
por el gandallismo, la imposición, 
así como el que sean los mismo 
candidatos de siempre los que solo 
se cambian de hueso, de diputados a 
presidentes municipales, de senadores 
a síndicos, de diputados federales a 
gobernadores, en fin siempre son los 
mismos quienes no se hartan de vivir 
del erario público. 

Por esto y muchas cosas más les 
recomendamos a todos los electores 
que el próximo 6 de Julio salgan 
a emitir su voto por el candidato 
que crean más conveniente y que 
sobretodo pueda hacer un buen papel 
por sus representados, asimismo les 
encomendamos encarecidamente que 
analicen muy bien su voto porque es 
precisamente su voto el que hará la 
diferencia de que sean los mismos 
catrines los que se estén beneficiando 
con los puestos de elección popular. 

alfredolopeztovarqyahoo.com.
mx 

Colapsado el drenaje en Tuxpan

Priístas disfrazados de panistas; 
perredistas de priístas, y etcétera…
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"Al que teme al Señor le irá bien al fin de su vida y 
será bendito en el día de su muerte"

(Eclo 1,13)

Directivos, reporteros, editores, columnistas y 
colaboradores del 

se unen a la familia Vázquez Velázquez, 
por la irreparable pérdida de

SINCERAMENTE
Tuxpan, Nayarit, Junio 4 de 2014.

Jesús Vázquez 
Velázquez

Acaecido este pasado viernes 30 de mayo del 
presente año en la ciudad de Tuxpan, Nayarit.

Hermano de nuestro amigo Alejandro Vázquez 
Velázquez, colaborador y voceador de medios 

informativos de la costa.

Rogamos a Dios Nuestro Señor para que 
encuentren fortaleza, consuelo y una pronta 

resignación ante su irreparable pérdida.
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Muy buen arranque de campaña de los 
candidatos de la alianza “Por el Bien de Nayarit”

*En Tecuala
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Pedro Bernal/ Gente y Poder 
TECUALA.- Con una asistencia 

de cerca de 2,500 asistentes 
arrancó la campaña electoral 2014 
de los candidatos de la 
alianza “por el Bien de 
Nayarit” que conforman 
los partidos, PRI, NUEVA 
ALIANZA, Y VERDE 
E C O L O G I S TA D E 
MEXICO,  con un buen 
discurso la candidata a 
diputada local, Blanca 
Patricia Parra Grave, 
dirigiéndose a todos los 
militantes, simpatizantes, 
y seguidores de los 
diferentes partidos que 
conforman esta gran 

alianza, agradeció a su familia y en 
especial a su mamá, la señora Blanca 
Parra Grave el haberla acompañado  
a este gran inicio de la campaña 

electoral, e invitó a todos a trabajar 
por un Tecuala mejor y aprovechar 
que esta elección les toca a todas las 
mujeres Tecualenses decidir el futuro 

de nuestro municipio 
en los próximos tres 
años.

Enseguida tocó el 
turno al candidato a 
presidente municipal 
L u c i o  S a n t a n a 
Zúñiga hacer uso 
del micrófonos, la 
algarabía y el gusto 
de los ahí presentes 
no se cansaban de 
corearlo, gritándole 
porras y vivas en favor 

de la gran esperanza que tiene el 
municipio de Tecuala, porque saben 
que Lucio Santana no les va a fallar, 
con Lucio como presidente Tecuala 
y sus ejidos nada va a faltar en las 
obras públicas, en todos los  servicios 
a la ciudadanía, el gran desarrollo 
que habrá despegar a partir del 
día 17 de septiembre de este año 
llegando Lucio como presidente y la 
gente lo sabe porque es un hombre 
cercano al gobernador.

A este municipio nada le faltará, 
con un gran equipo de trabajo 
que lo rodea para esta campaña 
seguros están que se la van a llevar  
de calle, estuvieron presentes en 
este evento, todos los candidatos 
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a regidores y la síndico por esta 
alianza por el bien de Nayarit, la 
regidora por la demarcación # 1 
Hermelinda Medina Ayala, por la 
demarcación # 2 la profesora Teresa 
Valdez Sotomayor, en la demarcación 
# -3 el profesor Filomeno Cazares 
Ornelas, en la demarcación # -4 
Marco Antonio Ruvalcaba Félix, en 
la #- 5 Mirna Guadalupe Cabuto, 
en la demarcación # -6 Julio Inda, 
en la demarcación # -7 Federico 
Romero Mejía, la candidata a síndico 
municipal, Sheini Naveresnie Benítez 
García,  el  presidente de nueva 
alianza en este municipio Alfredo 
Mendoza, quien se llevó la tarde con 
un excelente discurso improvisado 
fue  el “señor todo corazón” don 
Heriberto López Rojas “el Titiyo” que 
con una gran humidad que siempre 
lo a caracterizado se une a los 
candidatos de la alianza “por el Bien 
de Nayarit” y con eso demostró a 
propios y extraños que don Heriberto 
es priista 100% llevándose el mejor 
de los aplausos y la simpatía de 
todos los ahí presentes.
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*Candidato a diputado por la alianza PAN-PRD

El Doctor Ángel Martínez Inurriaga avanza 
fuerte en el arranque de campaña en Tecuala

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- La candidata a regidora 
por la demarcación # 2 Lucero de Fátima 
Rodríguez Allende aprovecha los resultados 
de los trabajos electorales en su precampaña 
y al abrir la campaña electoral 2014, sigue 
en las preferencias electorales que los 
ciudadanos de esa demarcación le han 
dado por su arduo trabajo de casa por 
casa,  barrio por barrio por barrio, en las 

diferentes colonias que ella  a diario visitó 
en precampaña y ahora desde el primer 
minuto de este martes ya estaba trabajando, 
tratando de recoger todas las necesidades 
de los ciudadanos, como la falta del 
alumbrado público, recolección de basura 
en tiempo y forma, empedrados, calles en 
buen estado, una mejor seguridad pública y 
todo lo que un regidor como gestor público 
debe realizar y gestionar ante el primer 
edil de este municipio, pero para eso tiene 

que convencer al electorado para que si 
ella llega a la silla del cabido municipal el 
próximo 17 de septiembre del 2014, todas 
esta acciones antes mencionada y con el 
voto de los ciudadanos de su demarcación 
la favorezcan y así verán cumplidas sus 
peticiones que a  Lucero de Fátima le están 
solicitando, sabe la candidata de la buena 
aceptación que tiene en su demarcación 
y eso lo va aprovechar al máximo para 
lograr su triunfo.  

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

TECUALA.- El doctor Ángel 
Martínez Inurriaga,  en pocos 
días se ha colocado en el 
gusto de los electores de este 
municipio, a pesar de no ser un 
político reconocido pero si su 
profesión lo hacen un favorito 
para llevarse la diputación local 
en este municipio, en muy pocos 
días ha logrado remontar las 
encuestas que la población da 
referente a los candidatos que se 
la están jugando por un puesto 

de elección popular.
El doctor Ángel Martínez 

Inurriaga seguro está de apretar 
más el paso para que en esta 
campaña electoral que acaba 
de comenzar, los ciudadanos 
Tecualenses seguros están de 
votar por el doctor Martínez 
Inurriaga, como lo nombran 
sus amigos y su clientela que 
a diario llenan ese local de 
ginecología, el doctor Ángel 
ya está en la preferencia de 
los electores de todas las 
comunidades pertenecientes a 
este municipio.

El comentario de los que lo 
conocen dicen: que bueno que 
vamos a tener una persona que 
jamás ha estado en un puesto 
público, de estas gentes queremos, 
alguien nuevo participando en 
política en este municipio, porque 

siempre son los mismos ahora 
ya tenemos gente nueva, con 
capacidad, con profesionalismo 
de saber los problemas que 
aquejan a los habitantes de cada 
ejido y de la cabecera misma, el 
doctor Ángel Martínez, trabaja 

en unidad con el candidato a 
presidente municipal por esta 
alianza antes mencionada, Luis 
Javier González Olvera y todos 
los candidatos a regidores por 
las diferentes demarcaciones y la 
candidata a sindico municipal.

Lucero de Fátima sigue punteando las 
encuestas en la demarcación 2 en Tecuala
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Compostela

	 Durante	su	jornada	de	proselitismo,	el	popular	“Yito”	aprovechó	para	pegar	calcas	en	
cada	uno		los	hogares		que	visitó	y	entregar	trípticos	que	contienen	sus	propuestas	de	trabajo	

que	realizará	como	su	representante	en	el	próximo	Cabildo,	si	la	suerte	lo	favorece.

Alicia Monroy  inició su campaña política 
rumbo a la Alcaldía en Zacualpan

*Tras iniciar su campaña

Jorge Pontanillo recibe el respaldo de 
habitantes de la colonia Guadalupana

Compostela.- Por Donkey-En punto 
de las 18:30 horas de este martes en la 
comunidad de Zacualpan, la candidata 
de la alianza “Por el Bien de Nayarit” a 
la Alcaldía de Compostela, Alicia Monroy 
Lizola, inició su campaña con rumbo a 
la victoria el domingo 3 de julio.

Durante el acto proselitista celebrado 
en la plaza pública de este lugar, 
Alicia Monroy Lizola fue acompañada 
por el candidato a la diputación del 
Octavo Distrito, Francisco Monroy 
Ibarra, por el presidente del CDM del 
PRI, Martín Segura Sandoval, por 
la diputada federal Gloría Elizabeth 
Núñez Sánchez, así como también 
por los aspirantes a regidores de las 
9 demarcaciones que conforman el 
municipio de Compostela.

En esta localidad los candidatos 
de la coalición “Por Bien de Nayarit” 
fueron recibidos por más de 3 mil 
personas, hombres, mujeres, jóvenes 
y adultos mayores que residen en la 
zona costa del Municipio, todos ellos 
seguidores, militantes y simpatizantes 

del PRI, quienes en un marco de 
alegría refrendaron su apoyo para 
llevarlos al triunfo el próximo Domingo 
6 de julio.

 En su intervención, Monroy Lizola, 
además de agradecer a los presentes 
el apoyo que le brindan a   la fórmula 
priista, destacó que como alcaldesa  
impulsará la transformación no sólo de 
Compostela, sino también de la zona 
turística, implementando acciones  en 
materia de infraestructura básica, social, 
así como también el mejoramiento de 
los servicios públicos, cuyo rubro es 
imprescindible para el desarrollo del 
municipio, preciso

Acompañada por candidato a síndico 
Municipal. Ramiro Escobedo Aspe, por 
el candidato a diputado local, Francisco 
Monroy Ibarra, así como por Francisco 
Javier Covarrubias Briceño, Mirna Tadeo 
Rosales, Rafael Macarena Solís, Teresa 
Hernández Orozco, Jorge Leandro 
García Sánchez, Carmen Martínez 
Madrigal, Saul Duran Bernal, Blanca 
Estela Pérez Flores y Mario Rivera 
Burrosqueta, todos ellos aspirantes a 
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regidores por las 9 demarcaciones de 
Compostela, indicó que los jóvenes de 
la tercera edad serán una prioridad para 
su gobierno y que con el apoyo de su 
cabildo establecerá mejores apoyos 
para este sector de la población.  

En cuanto a la educación, Monroy 
Lizola, refrendó su compromiso de 
establecer apoyos de becas mensuales 
para los jóvenes estudiantes de 
escasos recursos y con ello contribuir 
a su formación académica, que en 
estos momentos es indispensable 
en el aspecto laboral y profesional, 
“vamos apostarle a la educación, a la 
salud y a la generación de empleos, 
porque queremos mejores familias 
para Compostela”, subrayó.   

“Quiero su confianza, porque juntos 
podemos sacar adelante no solo a 
Zacualpan, sino también al resto de 

las comunidades de esta 
región, con quienes  mi 
compromiso será mejorar 
el servicio de agua potable, 
drenaje, alumbrado público 
y sus vialidades, sobre 
todo apoyar al sector 
campesino que requiere 
de mayor atención de sus 
autoridades, beneficios 
que seguramente serán 
posibles porque vamos 
a trabajar en equipo con 
el Gobernador Roberto 
Sandoval, quien se ha 
distinguido por impulsar las 
actividades agropecuarias con lo cual se 
fortalecido la economía de las familias 
de Compostela y de la entidad”. 

Dijo que la gente de Zacualpan 
y quienes residen en el resto de las 

comunidades del Municipio, tienen hoy 
la gran oportunidad de contar con un 
mejor municipio, porque “Alicia Monroy, 
representa progreso para Compostela, 
además como Alcaldesa habrá de 
impulsar un gobierno de justicia social 
para todos, aseguro

Compostela.-  Por Pedro Avalos 
Arcadia—La mañana de este martes, 
en la colonia Guadalupana, el 
candidato del PAN a regidor por la 
demarcación número uno, Jorge 
Pontanillo Durán, puso en marcha 
su campaña política con rumbo al 
triunfo del día 6 de julio.

Acompañado por una brigada 
de más de 20 jóvenes, hombres 

y mujeres,  realizó 
visitas domiciliarias 
con el fin no solo de 
exponer su proyecto 
político, sino también  
de saludar y dialogar 
con las familias, con 
q u i e n e s  a s u m i ó 
el compromiso de 
atender las demandas 
y necesidades de 
este asentamiento 

urbano.
Durante su jornada de proselitismo, 

el popular “Yito” aprovechó para pegar 
calcas en cada uno  los hogares  
que visitó y entregar trípticos que 
contienen sus propuestas de trabajo 
que realizará como su representante 
en el próximo Cabildo, si la suerte 
lo favorece.

Motivado por la respuesta de la 
gente, Pontanillo Gutiérrez, dijo que 
su campaña es de propuestas y de 
respeto. “Aspiro ser regidor, porque  
quiero ayudar a  la gente, tal  como 
lo hemos venido haciendo desde 
tiempo. Confió que con su apoyo 
ganaremos la elección del día 6 de 
julio y asumo el compromiso de no 
defraudar su confianza, esforzándome 
para hacer un buen trabajo como 
regidor y tener un mejor Compostela, 
aseguro.
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Compostela

APAÑAN A CLEPTÓMANA 
TIENDA DE AUTOSERVICIOS

SE TOPA REMEDO DE 
CACO POR POLICÍAS

AL BOTE POR MALTRATAR A SUS HIJOS…

ATORAN A ‘PIEDRÓLOGO’ 
EN EL CENTRO DE TEPIC

En el centro de Tepic
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Por Germán Almanza 
Aguilar

Un robo a casa habitación fue 
reportado en calle Privada Tabachín 
2 de la colonia Cuauhtémoc. Lugar 
a adonde acudieron elementos 
de la Policía Municipal de Tepic, 
, mismos donde al arribar se 
entrevistaron con la propietaria 
de nombre Alicia Fletes Leal 
de 40 años de edad, la cual les 
manifestó que minutos antes al 

arribar a su domicilio observó que 
una de las ventanas de la segunda 
planta se encontraba forzada, 
percatándose que del interior le 
habían sustraído aproximadamente 
30,000 pesos en joyerías de 
oro y alrededor de 500 dólares, 
desconociendo quien o quienes 
fueron los responsables, por lo 
que se le dió la recomendación 
de pasar a poner su respectiva 
denuncia ante el Agente del 
Ministerio Público.

Por Germán Almanza 
Aguilar

Elementos de la Policía Estatal 
Preventiva, en el interior de la 
colonia Vistas de la Cantera 
de esta ciudad, detuvieron a 
Brenda Elena Ramírez García 
de 25 años de edad originaria 
de Guadalajara, Jalisco y vecina 
de Tepic con domicilio en el 
fraccionamiento Aramara, por 
el delito de robo en agravio de 
tienda Bodega Aurrerá. 

Sobre los hechos se conoce 
que la hoy detenida arribó a la 
tienda en mención que se ubica 
en la colonia Vistas de la Cantera, 
lugar donde sustrajo sin pagar 
tres cremas para el cuerpo, 2 

shampoos para el cabello, tres 
prendas de vestir y un par de 
zapatos. Motivo por el cual se 
procedió a su detención y puesta 
a disposición. 

Por Germán Almanza Aguilar

En el interior de la colonia Miguel 
Hidalgo de la capital nayarita, 
elementos de la Agencia Estatal de 
investigaciones (AEI) adscritos al 
Centro de Justicia Familiar, arrestaron 
a quien responde al nombre de Juan 
Antonio Trejo Ramos de 42 años 
de edad originario y vecino de esta 
ciudad con domicilio en la colonia 
Villas del Parque, por el delito de 
violencia familiar en agravio de un 
menor. 

Así mismo efectivos de esa misma 
corporación policíaca, en la colonia 
Infonavit Los Sauces, lograron la 
detención de quien dice llamarse 

Juan Carlos Domínguez Nolasco de 
46 años de edad originario y vecino 
de esta ciudad con domicilio en la 

colonia ya mencionada, por el delito 
de violencia familiar en agravio de 
un menor. 

PEGAN LADRONES 
EN CASA HABITACIÓN

Por Germán Almanza 
Aguilar

Efectivos de la Policía Nayarit, 
en el centro de la capirucha cora, 
lograron el arresto de un sujeto 
que dice llamarse Sergio Moisés 
Negrete Santos de 36 años de edad 
oriundo y vecino de esta ciudad 
con domicilio en la colonia Santa 

Fe, por el delito de contra la salud 
en agravio de la sociedad. 

Al ahora detenido se le encontró un 
envoltorio de plástico transparente, 
conteniendo en su interior una 
sustancia granulada con las 
características propias de la droga 
conocida como ‘piedra’. Motivo por 
el cual se procedió a su detención 
y puesto a disposición. 

Por Germán Almanza 
Aguilar

En el interior de la tienda 
comercial Fábricas de Francia, 
ubicada por Avenida México 
de la zona centro de Tepic, 
fue detenido quien manifiesta 
llamarse Roberto Galván 
Galván de 23 años de edad 
oriundo de la capital nayarita 
con domicilio calle Francisco 
I. Madero de la colonia Ojo 

de Agua. Siendo trasladado 
por efectivos de la Policía 
Municipal de Tepic a las 
instalaciones de la Fiscalía 
General del Estado, ya que 
se encuentra señalado por 
el delito de robo simple 
en agravio de Fábricas de 
Francia. Motivo por el cual 
fue puesto a disposición del 
Agente del Ministerio Público 
del Fuero Común e internado 
en los separos de la Agencia 

Estatal de Investigaciones. 
Quedando relacionado en el 
número de averiguación previa  
TEP/DET-III/EXP/5701/14.

En la colonia Cuauhtémoc…

* Se llevan jugoso botín de joyas y dólares.
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* Ya se encuentran tras las rejas…

v

GALERÍA DE MALDITOS
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CACOS LE ´RECETAN’ 
ROBO A FARMACIA
Por Germán Almanza 

Aguilar

Amantes de lo ajeno cometieron 
un hurto en el interior de la 
farmacia ‘Dr. Descuento’, ubicada 
por las calles Zacatecas, entre 
Amado Nervo y Guerrero, de la 
colonia Centro de la capital del 
Estado, lugar al cual arribaron 
elementos de la Secretaría de 
Seguridad Pública Municipal de 
Tepic. Mismos donde al arribar 
se entrevistaron la encargada del 

lugar de nombre Zeila María Cruz 
Zepeda de 34 años de edad, la cual 
les manifestó que minutos antes al 
arribar y abrir la farmacia observó 
todas las cosas en desorden, 
percatándose que le habían 
sustraído dos aparatos médicos, 
siendo estos  un Manómetro (para 
tomar la presión) y un Cinescopio. 
Desconociendo quien o quienes 
fueron los responsables, por lo 
que se le dio la recomendación 
de pasar a poner su respectiva 
denuncia al ministerio público.       

En el interior de la colonia 
Nuevas Palomas de la capital cora, 
elementos de la Agencia Estatal de 
Investigaciones adscritos al Centro 
de Justicia Familiar, detuvieron a 
Israel Carrillo García de 35 años 
de edad originario y vecino de 
esta ciudad con domicilio en la 
colonia antes mencionada, por 
el delito de violencia familiar en 
agravio de una persona del sexo 

femenino. 
Elementos de la Pol icía 

Estatal Preventiva, trasladaron 
a los separos de esa corporación 
policíaca a quien dice llamarse 
Brandon Joan Sánchez Salinas 
de 20 años de edad originario y 
vecino de esta ciudad con domicilio 
en la colonia Infonavit El Mirador, 
por el delito de lesiones y daño 
en propiedad ajena culposo en 

Por Germán Almanza Aguilar

Por las calles Manantial y Argentina 
de la colonia Moctezuma, fue 
detenido quien dice llamarse Manuel 
Estrada Veliz de 41 años 
de edad con domicilio 
conocido en el poblado 
la Curva del municipio 
de Xal isco. Mismo 
que fue trasladado  
por oficiales de la 
Secretaría de Seguridad 
Pública Municipal de 
Tepic ante el Agente 
del Ministerio Público 
del Fuero Común e 
internado en los separos 
de la Agencia Estatal 

de Investigación (AEI), por el delito 
de amenazas en agravio de una 
mujer, quedando asentado con el 
número de averiguación TEP/DET-
III/EXP/5726/14.

Y siendo la noche-madrugada de 
este martes, por las calles Mártires 26 
de Enero y República del Salvador de 
la colonia Prieto Crispín, fue detenido 
quien dijo llamarse Ricardo García 

Morales de 20 años 
de edad con domicilio 
calle Miguel Hidalgo 
de la colonia Prieto 
Crispín, y quien fue 
puesto a disposición del 
AMPFC por elementos 
de la Policía Municipal 
de Tepic, quedando 
internado en los separos 
de la AEI, por el delito 
de amenazas en agravio 
de una persona del 
sexo femenino.

Los apañó la Policía Municipal de Tepic

SE DEDICABAN A AMAGAR 
A INDEFENSAS MUJERES

agravio de una persona del sexo 
femenino.

Siendo ya la noche madrugada 
de este martes, elementos de la 
Secretaria de Seguridad Pública 
Tránsito y Vialidad Municipal de 
Tepic, trasladaron a los separos 
de la Fiscalía General del Estado 
a Florentino Rodríguez Hernández 
de 44 años de edad originario y 
vecino de Tepic con domicilio en 
la colonia Obrera, por el delito de 
daño en propiedad ajena y lesiones 
imprudenciales en agravio de dos 
personas del sexo femenino.
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Ivonne Ortega abandera 
arranque de campaña en 

Santiago Ixcuintla
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Por Germán Almanza

La Secretaria General del Comité 
Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Ivonne 
Ortega Pacheco, acompañó a los candidatos 
del municipio de Santiago Ixcuintla en su 
magno evento de arranque de campaña, 
donde exhortó a los habitantes de la costa 
norte de la entidad a seguir confiando en 
“este partido de resultados”, pues aseguró 
que de esta forma seguirán llegando mayores 
beneficios para el campo nayarita.

“El Canal Centenario hoy es una realidad 
que gracias a los funcionarios de nuestro 
partido no sólo beneficiará a productores 
locales de Santiago y más municipios, sino 
que además beneficiará con 90 mil empleos 
a igual número de familias nayaritas”, luego 
de exhortar a los santiaguenses a votar 
por la fórmula priísta de esta región y el 
próximo 6 de julio registrar una victoria 

más para el tricolor.

En un ambiente de fiesta y algarabía la 
Secretaria del CEN acompañó a la fórmula 
encabezada por Fátima del Sol Montero 
candidata a la presidencia municipal, 
Francisco Ledezma candidato a síndico, los 
candidatos a las diputaciones locales por 
los distritos X, XI y XII, Any Marilú Porras 
Bailón, Benigno Ramírez e Juan Ignacio 
Ornelas Salas, así como a los candidatos 
a las regidurías en este municipio.

Por su parte la Senadora Margarita 
Flores Sánchez, exhortó a las miles de 
familias prisitas a confiar en los candidatos 
priísta de Santiago Ixcuintla pues de esta 
forma, dijo; “el PRI siga siendo el partido 
de la gente y de los más necesitados, es 
por eso que debemos trabajar las 24 horas 
del día porque con trabajo y esfuerzo, así 
gana la gente“.

“La Chata” -suegra del 
recientemente fallecido Cornelio 
Parra Camacho -“El Capitán 
Chanclas”- y doña Lina, esposa 
de don Poli el birriero, (todos ya 
fallecidos), fueron dos de las más 
conocidas señoras lavanderas 
–que tenían mucha clientela- y 
que habitaban en las faldas del 
Cerro Grande de Santiago, en la 
época en que sus aguas no estaban 
contaminadas como ahora y la 
gente de los pueblos aledaños 
acudía a bañarse en los cuartos 
de palma que don Félix levantaba frente a los 
lavaderos de piedra en la temporada de secas, 
más o menos hacia el oriente en dirección de 
la casa de don Rafael Tortajada Rivera por la 
bajada del Cerro Chico, a la altura de donde 
funciona –posteriormente- la cantina de “Los 
Cargadores” que se hiciera famosa por los 
preparados especiales del Peter. Ahí estuvieron 
los terrenos donde practicábamos la mayoría 
de los deportes en la Escuela Secundaria, bajo 
la dirección del maestro de educación física 
David Sáenz.

El río se deslizaba tranquilamente permitiendo 
también del otro lado (de La Presa) que se 
colocaran lavaderos con sus “toldos” de palapa, y 
muchas mujeres iban a asear su ropa llevando a 
sus hijos con ellas mientras los jóvenes aprendían 
a nadar y a echarse clavados desde el bordo, 
y los más pequeños retozaban a su alrededor 
bajo la atenta mirada de sus progenitoras que 
ya después de cumplir con la tarea, también 
aprovechaban el rato para darse un chapuzón 
con sus vástagos, mientras se acababa de 
secar la ropa tendida al sol.

Cuando todavía no habían construido el 
puente sobre la Carretera Internacional, los 
cargadores pasaban los vehículos de motor y a 
las personas, en chalanes que funcionaban por 
medio de cables atados a la orilla remolcando 
unas batangas grandes, que en tiempos de 
aguas se reventaban (a veces) y los arrastraba 
la corriente varios kilómetros río abajo. Esto era 
a base de fuerza. Cuando funcionó el puente, los 
cargadores –que seguían transportando gente 
en canoas y batangas, –ya en tiempo después 
en lanchas de motor-, idearon levantar un puente 
con tablones de madera clavada y amarrada 
a unas vigas que enterraban entre todos con 
mucho trabajo y no poco ingenio y destreza. Por 
fin dieron el “banderazo de inauguración” y se 
permitió el pase de peatones, y después el de 
carros, ideando ponerle endebles “salidas de 
emergencia” a las personas para que pasaran 
los vehículos.

Hubo muchos accidentes en el que perdieron 
la vida cargadores y civiles, y cuando llegaba 
la inundación con un bramido espeluznante, 
casi siempre sin avisar, el río se ponía “de 

bordo a bordo” y cargaba con puente, árboles, 
animales, casas, sembrados y niños, jóvenes y 
adultos, causando penas y dolores, pérdidas y 
llenando de luto varios hogares, incomunicando 
a Santiago (nos íbamos a refugiar al Cerro) y 
algunos poblados cercanos, ya que cortaba el 
bordo de protección y la carretera Los Corchos, 
pero al bajar las aguas el limo que dejaban a su 
paso era un aliciente para la agricultura. Hoy 
ese limo se está convirtiendo en sal a causa 
de las presas construidas. Y en la actualidad 
hay familias que viven en la pobreza siendo 
propietarias de varias hectáreas de terrenos 
de siembra.

En aquellos tiempos se organizaban torneos 
de lanchas y algunos propietarios de camiones 
tropicales los llevaban a lavar a la orilla del río. 
Cambiando los lugares en donde las canoas y 
lanchones subían y bajaban a los pasajeros, 
dependiendo de los cambios que hacían las 
corrientes. Había quien se ponía a pescar con 
anzuelo y cuerda arriba del puente, como un 
gran diestro en este arte, llamado Humberto 
Flores Mora, (hijo de don Oswaldo Flores 
Oyerbides, un extraordinario mecánico que 
fue maestro en la Preparatoria) y que llevó a 
sus hijo uno por uno a pescar hasta formar una 
cauda de cinco y todos regresaba con su presa 
colgando al hombro. 

Por el lado de la zona roja yendo para “la 
bomba” había enormes paredones de arena y 
tierra, en ellos era común ver caimanes de gran 
tamaño así como grandes parvadas de patos 
de diversas especies, venados, armadillos, 
mapaches, culebras y tigrillos. Corría la década 
de los años treintas.

En la torre de la iglesia anidaban las 
lechuzas y en altas horas de la noche, cuando 
la mayoría de la gente dormía, se escuchaba 
por todo el pueblo el “chisssss” característico 
de este animal, y “déste lado del río” la voz 
del cargador que hacía el turno nocturno que 
gritaba: ¡Echa la canoa! Al del otro lado, para 
pasar a noctámbulos o a uno que otro que 
se desvelaba o que tenía que hacer el viaje 
urgente a esas horas.

    (Continuará)
311 145 18-81

Parte II
Aquel viejo río Santiago…

Líneas Por: José 
Ma. Narváez 

Ramírez.Líneas
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* Dijo el candidato a regidor por villa Hidalgo, Vladimir 
Ocegueda

Todos los candidatos del PRI están 
fuertes y vamos a ganar la elección 

del 6 de julio: Rodolfo Coronado
Por José María Castañeda

SANTIAGO.- La familia priísta, la 
tarde de ayer se reunió en un pequeño 
rancho que se localiza poco antes de 
llegar al poblado de Sauta, esto a un 
lado de la Arrocera de Lerma, para 
arrancar de manera formal la campaña 
con miras a las elecciones del primer 
domingo de julio.

Entre los asistentes pudimos ver, 
además de todos los candidatos a 
puestos de elección popular, a Fátima 
del Sol, Beni Ramírez, Aní Porras y 
desde luego que vimos a un soberbio 
Juan Ignacio Órnelas Salas, quien 
pese a que es candidato y que requiere 
del apoyo de la prensa ni siquiera el 
saludo se digno a darnos. Pero bueno 
eso es pecata minuta para quienes lo 
conocemos, como invitados de honor 
estuvieron los senadores Margarita 
Flores y Manuel Cota Jiménez quien 
sigue sorprendiéndonos por su humildad 
y don de gente -aprende Chito-.

En fin ya en temas más agradables, 
aprovechamos la oportunidad para 
entrevistar a quien es el coordinador 
general de campaña Rodolfo Coronado, 
quien dijo:

-“Ya iniciamos los trabajos y 
arrancamos bien con un gran entusiasmo, 

bien organizados con la estructura lista 
para ganar la elección ya que sin duda 
alguna llegaremos al triunfo”.

-Rodolfo, ¿eres coordinador de 
todos los candidatos o nada más 
de Fátima del Sol?

-“No, estamos coordinando los 
trabajos de todos los candidatos, y 
afortunadamente se han integrado todos 
al trabajo en equipo, conformamos un 
gran equipo y que sin duda alguna 
vamos a ganar”.

-Rodolfo, ¿va a ser una tarea 
muy difícil por tanta imposición 
que hicieron los jerarcas del PRI 

en el estado?
-“Bueno, en todo proceso político 

y en todos los partidos se dan estas 
situaciones, pero creo y estoy convencido 
que en el PRI las cosas ya están bien, 
y como decimos los campesinos ‘las 
calabazas se acomodan en la carreta’, 
y vamos todos juntos por el triunfo”.

-Dos candidaturas mucho muy 
difíciles; la demarcación en la que va 
Poncho Virgen y la de Villa Hidalgo, 
donde el candidato es Vladimir 
Ocegueda, además de la candidatura 
a diputado por el X11 distrito, cuyo 
candidato es el licenciado Órnelas 
Salas…

-“Mira, hemos conformado un gran 
equipo, la estructura está lista, la 
estructura ya se encuentra trabajando 
desde las primeras horas del día de 
hoy, y estoy convencido que las 9 
regidurías las vamos a ganar. Porque, 
porque se está haciendo un trabajo de 
equipo, y eso es lo importante; aquí 
no se trata de candidatos que estén 
débiles o fuertes, todos los candidatos 
de mi partido están fuertes y van a 
ganar”.

Terminó diciendo Rodolfo Coronado, 
el líder de la ARIC y hoy flamante 
coordinador de campaña de los 
candidatos del PRI.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Vladimir Ocegueda, el 
candidato a regidor por Villa Hidalgo 
responde a los comentarios que se 
vierten en torno a que es un candidato 
débil frente a la oposición que representa 
Javier Jamit Quiñones en el poblado 
allende al río.

-“Que tal Chema, mira qué bueno 
que haces esa pregunta, yo creo que 
como siempre lo he manifestado, la 
mejor encuesta será el 6 de julio, el 

seis de julio será la mejor encuesta 
para que todos los Villa Hidalguenses 
aclaren y disipen sus dudas”.

-Se habla mucho de que Javier 
Jamit te lleva una ventaja como 
de aquí a Sauta, Vladimir ¿qué 
respondes?

-“Sí, -dice luego de reír-, eso es lo 
que el quizá la rumorología ha venido 
diciendo, tenemos poco tiempo de 
haber arrancado con este proyecto 
pero nos sentimos tranquilos. Chema 
estamos dentro de la candidatura en el 
mejor partido, en un partido que tiene 

organización no electoral sino de todo 
el año, entonces yo creo que la simple 
posición del priísmo nos va a respaldar 
además del trabajo y el arraigo que 
tenemos en la comunidad”.

-La oposición señala que la 
senadora Margarita Flores anduvo 
metiendo mano negra a la campaña 
al hacer entrega de despensas y 
otras cosas cuando ya no estaba 

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Manuel Cota Jiménez, 
Senador de la República, al ser 
entrevistado por personal de esta 
editora dijo ser soldado del partido 
al que pertenece “soy soldado del 
partido y al grito de guerra, en una 
campaña de paz de propuestas de 
buenos candidatos de Nayarit, hombres 
y mujeres que indudablemente se 
sumaran a la política de desarrollo de 
Roberto Sandoval, bien organizada y 
viene siendo garante que en Nayarit 
era una gran necesidad”.

-“No solo volteando al campo, sino 
que fundamentalmente buscando las 
bases como lo que se está haciendo de 
tantas y muy importantes inversiones, 
una de ellas es emblemática y es muy 
importante para el campo mexicano 
justamente lo que acá en la costa 
de Nayarit, y particularmente en las 
riveras del río Santiago se va a realizar 
y es el Canal Centenario”.

-Se avecina una campaña, Manuel 
Cota Jiménez, ya que la gente del 
pueblo, la gente del barrio, la gente 
que se da cita en el mercado, han 
criticado bastante tanta imposición 
de candidatos.

-“El partido tiene sus métodos, sus 
tiempos y sus formas, y el partido 
coloca a los hombres y mujeres 
adecuados para el momento. Desde 
luego que en esta diversidad y en 
esta vida democrática los juicios con 
libertad siempre se escuchan, pero 
al final lo importante es el trabajo, 
la propuesta e indudablemente la 
historia de cada uno de ellos.

Y es que muchos de ellos que 
yo los conozco tienen tras de sí una 
carrera importante, que hoy tengan 

la oportunidad de poderle servir a la 
gente siendo candidatos de un partido, 
más aún abanderando la esperanza 
y las causas de las gentes”.

-Los comentarios, senador, 
son en el sentido de que hay 
priístas con más de 30 años en el 
partido efectuando las labores de 
acomodador de sillas, de colocar 
pendones en los postes en la 
madrugada y que no les han dado 
en ocasiones ni siquiera las gracias. 
Esa es la inconformidad, senador, 
y te aclaro desde mi punto de vista 
que no habrá carro completo ya 
que Santiago continúa siendo 
foco rojo.

-“No son las tareas propias de los 
retos políticos, entre los partidos y sus 
candidatos ir por todos aquellos que 
por algún motivo tienen un concepto 
de lo que aconteció; hay que ir con 
ellos, es suma es incluir, es tener 
la humildad de estar cerca de ellos, 
de aceptar de escuchar, pero más 
aún de poder mejorar lo que se ha 
realizado. Pero este es el momento 
donde 30 días, vamos a una campaña 
política y vamos en un marco de 
respeto y de propuestas y vamos a 
una competición con los demás, que 
no sea una confronta que nos divida, 
que no sea una confronta que nos 
lleve más allá del próximo día de la 
elección, la gente quiere propuesta 
y quiere ver en su esperanza verse 
reconvertida en la economía familiar, 
la gente quiere que el candidato anule 
el discurso para que coloque los 
hechos, pero así con hechos el partido 
tiene que llevar a sus candidatos al 
triunfo. Pero más aún candidatos que 
tienen que responderle al partido y 
a sus militantes”.

Señaló el Senador de la República, 
Manuel Cota Jiménez, quien insistió 
“soy un soldado del partido”.

“Soy soldado del Partido 
Revolucionario Institucional”: 

Manuel Cota
* Dijo en entrevista el Senador de la República 

Manuel Cota Jiménez.

permitido por el órgano electoral, 
¿es verdad esto?

-“Bueno, si hay pruebas contundentes 
de eso que las aporten; viene lo que 
se llama la guerra sucia Chema, tú lo 
sabes mejor que nadie por tu labor de 
periodista, el PRI es de los partidos 
más constituidos, más disciplinados, 
yo creo que es parte de la estrategia 

que pueden estar utilizando los de 
enfrente, yo no creo que una mujer 
con la experiencia y con la capacidad 
de la senadora sea capaz de ocurrir 
en este tipo de detalles tan simples, 
vamos a ganar el 6 de julio no me 
queda la menor duda y vamos a ganar 
carro completo”.

Estableció Vladimir Ocegueda.

Vamos a ganar carro completo este 
6 de julio: Vladimir Ocegueda  
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